

## Capacitación sobre Hantavirus y Leptospirosis para referentes de salud

Escrito por

Jueves, 31 de Enero de 2019 21:48 -

---



Se realizó en nuestra ciudad una importante capacitación sobre, hantavirus y leptospirosis, destinadas a referentes de salud de la zona sur, la misma se desarrolló en la Expo Yerba y el CIC del Barrio 200 Viviendas

Estuvo dirigida a: Jefes de Área, Directores de Hospitales, Enfermeros (EXPO YERBA), Promotores de Salud y Saneamiento Personal, Técnico Ambiental y Veterinarios (CIC 200 V), contando con una importante participación de los principales referentes de la salud de la zona sur de la provincia de Misiones, encabezados por el Dr. Jorge Gutiérrez, Jefe del Departamento de Epidemiología del ministerio de Salud de la Provincia de Misiones, la Directora de *zona Sur de salud*, Dra. Graciela

*Krieger, el Bioquímico Dr. Ricardo Martínez Jefe de Área Programática III, la Lic. Itatí Maidana Secretaria de Desarrollo Social de la Municipalidad de Apóstoles entre otros.*

El Dr. Jorge Gutiérrez, Jefe del Departamento de Epidemiología del ministerio de Salud de la Provincia de Misiones, uno de los disertantes de la jornada señaló: “El paisaje epidemiológico de la provincia se está poniendo muy complicado por distintas cuestiones que se están desarrollando en nuestro país y en el extranjero, con patologías que son nuevas y otras que las conocemos y es por esto que tenemos que ocuparnos de estos temas de una manera especial. Estuvimos desarrollando nuestra capacitación luego de conocerse los casos de leptospirosis conocidos en la provincia y de hantavirus conocidos en el sur que principalmente tiene que ver con los roedores, también hablamos de los casos de fiebre amarilla ocurridos en Brasil, lo cual también es una amenaza para nuestra provincia, desarrollamos una mirada epidemiológica global de todo lo que tiene que ver con la salud en la provincia.”

Casos de fiebre amarilla en Brasil

## Capacitación sobre Hantavirus y Leptospirosis para referentes de salud

Escrito por

Jueves, 31 de Enero de 2019 21:48 -

---

Con respecto a los casos de fiebre amarilla conocidos en Brasil, el funcionario dijo: “se han conocido casos de monos muertos en el Estado de Paraná, y también nos han comunicado un caso de una persona muerta, en un lugar donde vacacionan muchos misioneros (Caioabá), hay que ser conscientes de que hay que vacunarse, es una herramienta útil, es una necesidad vacunarse para prevenir casos graves. Estamos trabajando en fortalecer una barrera epidemiológica contra esta enfermedad en toda la provincia.”

